

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Potensi objek wisata pemandian alam Babarsari di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru memiliki potensi yang sedang untuk dikembangkan sebagai objek wisata yang unggul. Hal tersebut dilihat dari rata-rata nilai skor potensi internal dan potensi eksternal objek wisata yang berada pada kelas sedang.
2. Masyarakat sekitar lokasi pemandian alam Babarsari masih belum peduli terhadap pengembangan objek wisata ini. Hal ini dikarenakan kurang pemahaman masyarakat terhadap pentingnya pengembangan kepariwisataan dalam meningkatkan pendapatan masyarakat dan meningkatkan pendapatan daerah. Namun, beberapa masyarakat ikut serta dalam pengembangan objek wisata pemandian alam Babarsari dalam menyediakan layanan jasa bagi pengunjung apabila jumlah pengunjung objek wisata meningkat pada hari libur ataupun hari besar.
3. Strategi yang sudah dilakukan pemerintah dalam pengembangan objek wisata pemandian Alam Babarsari adalah (1) Melakukan perbaikan jalan menuju lokasi objek wisata pemandian alam Babarsari guna meningkatkan aksesibilitas dan menambah kenyamanan pengunjung. Pemerintah daerah akan bekerjasama dengan instansi terkait dalam hal ini adalah Dinas Pekerjaan Umum. (2) Pemerintah daerah sudah menyediakan jaringan listrik di lokasi

objek wisata pemandian alam Babarsari. (3) Pemerintah daerah juga sudah pernah memberikan penyuluhan kepariwisataan dengan membentuk kelompok sadar wisata untuk melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk pengembangan objek wisata pemandian alam Babarsari kepada masyarakat sekitar objek wisata pemandian alam Babarsari.

B. Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan, maka dalam penelitian ini diperlukan beberapa saran, antara lain:

1. Perlu dibenahi lagi lebih lanjut dalam peningkatan potensi objek wisata pemandian alam Babarsari, baik potensi internal maupun eksternal. Kekurangan objek wisata pemandian alam Babarsari di bidang potensi internal adalah kurangnya atraksi penahan wisatawan, maka perlu ditambahi atraksi wisata dilokasi objek wisata pemandian alam Babarsari. Atraksi yang perlu ditambahi misalnya seperti pentas seni dan kebudayaan, hiburan, dan permainan untu anak-anak.
2. Perlu diperbaiki kondisi jalan yang rusak agar memudahkan wisatawan/pengunjung ke lokasi objek wisata pemandian alam Babarsari.
3. Masyarakat setempat sebaiknya memberikan dukungan dan kepedulian terhadap objek wisata pemandian alam Babarsari dengan cara menjaga kelestarian sekitar sungai dan menjaga fasilitas-fasilitas yang ada.